

12.2.9. 1992

83jährige aus Feuer gerettet

te. NACKENHEIM — Mit dem Schrecken und leichten Verletzungen kam die 83jährige Bewohnerin eines Hauses in der Flutgasse davon, als gestern abend ihr Anwesen nach einer Gasverpuffung lichterloh brannte. Dicke Rauchschwaden durchzogen den alten Ortskern. Glück im Unglück hatte die Frau, da sich eine 16jährige Verwandte im Moment der Explosion in unmittelbarer Nähe des Hauses befand und die 83jährige aus den Flammen rettete. Um 19.55 Uhr wurde die Nackenheimer Wehr alarmiert, die das Feuer 20 Minuten später gelöscht hatte. Ebenfalls im Einsatz waren das örtliche DRK und die Polizei. Am Anwesen entstand erheblicher Sachschaden.

(Manisa Janssen)